



Liebe Erziehungsberechtigte der Klasse 3c,

beginnend mit Montag, den 11. Mai 2020, geht der 3. Jahrgang nun jeden Montag in die Schule. Montags haben die Kinder von der 1. bis zur 4. Stunde Unterricht. Jede Klasse ist in zwei Lerngruppen aufgeteilt. Bei der Einteilung mussten wir organisatorische Kriterien berücksichtigen.

Die Lerngruppen verbringen die Pausen getrennt und in unterschiedlichen Bereichen des Schulgeländes. Eine Vermischung der Lerngruppen müssen wir aufgrund der bestehenden Vorschriften (Hygienemaßnahmen) verhindern. Erklären Sie Ihren Kindern diese Notwendigkeit. Vielleicht ist es ja möglich, dass sich Ihre Kinder im häuslichen Bereich zu einem Skypetreffen verabreden und auf diesem digitalen Wege Kontakt zu ihren Mitschülern halten?

Die Lehrerinnen und Lehrer werden zunächst einmal Ihre Kinder in Ruhe wieder in der Schule ankommen lassen, mit ihnen ihre Fragen, Eindrücke, die neuen Regeln, Rituale, neue Abläufe und Ideen besprechen.

Die Schülerinnen und Schüler finden ihre Schule, die Räume und die Laufwege nun ganz anders als vor der Schulschließung vor. Hier gibt es nun neue Regeln zu beachten!

Die Schülerinnen und Schüler werden durch entsprechend gekennzeichnete Türen die Schule betreten und durch Markierungen im Schulgebäude erkennen, welchen Raum sie aufsuchen müssen.

Die Klassen kommen etwas zeitversetzt zur Schule. Die Schülerinnen und Schüler der **Klasse 3c** kommen **um 8.10 Uhr**; die Fahrschüler kommen regulär wie immer mit dem Bus zur Schule (Buszeiten wie immer).

Wenn Sie Ihr Kind zur Schule bringen, bleiben Sie bitte außerhalb des Schulhofes stehen.

Reden Sie mit Ihren Kindern über die veränderten Abläufe, über die veränderten Regeln und auch über den Unterricht, der nicht mehr auf Gruppenarbeit und Partnerarbeit ausgerichtet sein wird. Ermuntern Sie ihre Kinder, vor allem in den ersten Tagen, ihre Gefühle, Sorgen und Gedanken offen –auch uns gegenüber– auszusprechen.

Beim Betreten des Schulhofes und des Schulgebäudes tragen alle Kinder ihren Nasen-Mundschutz. Dieser wird erst im Klassenraum abgesetzt (siehe Infoblatt).

Helfen Sie uns, indem Sie mit Ihrem Kind die Regeln besprechen, das Einhalten des Abstandes und die richtige Nutzung des Mund- und Nasenschutzes trainieren und einüben.

Bitte denken Sie daran, dass Ihr Kind nur dann die Schule besuchen darf, wenn **es ganz gesund** ist und keine Krankheitssymptome zeigt. Auch in der Familie sollen aktuell keine infektiösen

Erkrankungen vorhanden sein. Bitte überprüfen Sie Ihr Kind täglich auf Symptome. Im Zweifel melden Sie Ihr Kind telefonisch krank und reichen dann eine schriftliche begründete Entschuldigung nach.

Regelungen für die Klasse 3c:

- Die Lerngruppe 3c rot nutzt den Lehrereingang gegenüber des Soccerfeldes und geht durch das direkt daneben liegende Treppenhaus hoch – in den Klassenraum 4c.
- Die Lerngruppe 3c rosa geht durch die ganz rechts liegende Tür (Noteingang) des Haupteinganges, dann das Treppenhaus hoch und in den Klassenraum der 4b.

**Die Buskinder** stellen sich beim Ankommen auf den gekennzeichneten Feldern an der Haltestelle auf unserem Schulhof auf und werden von einer Aufsicht empfangen. Die Aufsicht begleitet sie dann zu dem entsprechenden Eingang.

Die Kinder verlassen das Gebäude auf dem Weg, auf dem sie es betreten.

Die A B S T A N D S -Regel ist beim Betreten und Verlassen des Schulgebäudes und in den Treppenhäusern unbedingt zu beachten.

Ich weise Sie darauf hin, dass der Wasserspender in der Schule außer Betrieb ist und es auch keine Milch und keinen Kakao gibt. Bitte geben Sie Ihrem Kind eine Getränkeflasche mit.

Die Eltern der 8-1- und OGGs-Kinder wurden telefonisch darüber informiert und abgefragt, ob an den Tagen, an denen ihr Kind die Schule besucht (Präsenztage), eine Betreuung benötigt wird.

Beachten Sie bitte den konkreten Plan, der ab Samstag auf der Homepage steht. Dort können Sie sehen, an welchen Tagen Ihr Kind in der Schule sein wird.

Im Anhang finden Sie entsprechende Infoblätter (Bus-, Schul- und Maskenregeln).

**Auch wenn alles so ganz anders ist, gemeinsam schaffen wird das!  
Und wir freuen uns, dass wir unsere Schüler nun regelmäßig wieder sehen.**

Mit freundlichen Grüßen  
gez.

Beate Droppelmann  
Schulleiterin

